

2024-06-03

## Niega IECM hackeo a PREP de la Ciudad de México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://aristeguinoticias.com/0206/mexico/niega-iecm-hackeo-a-prep-de-la-ciudad-de-mexico/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) negó que el Programa de Resultados Preliminares (PREP) para mostrar los resultados de las elecciones para Jefatura de Gobierno, alcaldías y congreso local haya sido hackeado.

El consejero del IECM, Ernesto Ramos, explicó que el sitio del instituto electoral registró una demanda inusual de visitas y usuarios, entorpeciendo el acceso a la página del PREP, pero sin que haya intrusiones ni afectaciones al programa de resultados preliminares.

Por lo anterior, el consejero Ramos Mega solicitó a las personas consultar el PREP directamente con los difusores autorizados del PREP, evitando así las intermitencias del sitio del IECM.

Por lo que se refiere a la tardanza para arrancar el PREP, el consejero electoral reveló que los primeros paquetes electorales llegaron hasta las 8:40 de la noche, debido a la alta votación registrada en las casillas de la Ciudad de México.

El consejero electoral agregó que a pesar de que el PREP estaba listo para comenzar a operar desde las 8:00 pm, los primeros resultados con las primeras actas se cargaron hasta las 8:40 y a partir de ahí las actualizaciones se han dado cada 20 minutos como marcan las reglas del Programa de Resultados Preliminares (PREP).

Dijo que la demanda inusual de consultas al portal del IECM provocó intermitencias en los servicios de consulta que este ofrece, pero reiteró que el PREP se cuece aparte y tiene su propia infraestructura, por lo que no está vinculado al sitio del instituto.

Por su parte, el consejero electoral Mauricio Huesca dijo que el PREP cuenta con un blindaje, por lo que descartó cualquier posibilidad de que haya sido afectado por la demanda inusual de usuarios que registró el sitio del IECM.

Ante la situación, Morena solicitó al IECM aclarar la situación para evitar confusiones, ya que había corrido el rumor de que el PREP había sufrido un ciberataque.

Sigue aquí la transmisión especial de Aristegui en Vivo: